

Denguin : coup d'envoi du projet cécifoot



Ethan, Thomas et Eden sont tous trois déficients visuels.

Laure-Anne Saillard

Trente enfants, dont trois déficients visuels, ont découvert cette discipline adaptée, avec l'espoir de créer une association et de disposer d'un équipement dédié.



En plein entraînement.

Laure-Anne Saillard

Des parents denguinois investis ont organisé une journée d'initiation au cécifoot. Trente enfants étaient réunis à cette occasion, dont trois jeunes déficients visuels : Eden, originaire de Penguin, Ethan, venu d'Orthez, et Thomas, des Landes. L'objectif de cette rencontre était double : faire découvrir cette discipline adaptée aux personnes malvoyantes et poser les bases d'un projet appelé à se structurer dans les mois à venir.

Sébastien Labat, père d'Eden et organisateur de l'événement avec son épouse Carole, a exprimé son souhait de voir le cécifoot prendre racine durablement dans le Béarn. Le but, à terme, serait de pouvoir compter sur l'appui d'un organisme spécialisé capable d'encadrer ou de porter le projet, avec l'espoir de disposer d'un équipement dédié et d'une salle réservée exclusivement à cette discipline.

De nombreux partenaires

Dans son discours, Sébastien Labat a chaleureusement remercié les nombreux soutiens institutionnels et associatifs qui ont permis la tenue de cette journée. Il a salué l'implication du président de l'Étoile Béarnaise, ainsi que des mairies de Siros et de Penguin. Il a également souligné l'appui significatif du District de foot des Pyrénées-Atlantiques et du conseil départemental, dont sa représentante, l'élue Sandrine Lafargue, est venue confirmer son engagement pour accompagner le développement du projet.



Un point a été fait sur les codes de communication.
Laure-Anne Saillard



L

es élus et représentants d'associations.

Laure-Anne Saillard

De nombreux partenaires ont répondu présents. L'association Koala a annoncé qu'elle promettait une présence et un soutien à la future association qui pourrait être créée autour du projet. Intersport Bizanos a offert ballons, médailles, sacs à crampons et bons de réduction, permettant à chaque participant de repartir avec un souvenir sportif. Les bénévoles ont préparé et offert le goûter, tandis que les amis et familles des trois enfants déficients visuels étaient venus en nombre encourager les jeunes joueurs.

Des enfants valides très attentifs à leurs camarades déficients visuels

Un intervenant du SESSAD, formé au cécifoot, est également revenu sur la définition de la cécité et sur l'importance de l'inclusion par le sport, apportant un éclairage précieux lors du temps d'échange.

Les encadrants de l'Étoile Béarnaise ont animé les différents ateliers, appuyés par les municipalités qui ont contribué par un don pour l'achat de kits de jeu cécifoot pour Penguin, et par le prêt de matériel pour Siros. Le Comité handisport 64 a également diffusé l'information, permettant une large participation.

Une rencontre espérée en janvier

La journée, prévue initialement plus courte, s'est prolongée avec plaisir : une heure de jeux sans ballon, suivie d'un goûter convivial, puis plus d'une heure et demie d'ateliers, avec une séance finale de tirs au but. L'ambiance a été particulièrement bienveillante, les enfants valides se montrant très attentifs à leurs camarades déficients visuels.

Grâce aux connaissances de Yannick Le Colvez, guide de l'équipe de France paralympique, et de Rémi Garranger, développeur national du cécifoot, les organisateurs espèrent pouvoir programmer une nouvelle rencontre en janvier, avec peut-être une belle surprise pour les enfants.

Une nouvelle étape pour un projet qui, pas à pas, contribue à « réaliser un rêve » pour chaque personne partie prenante de cette aventure humaine.

Pour toute information, contacter Sébastien Labat : 06 83 86 68 81 ou sebbabat@gmail.com